
MÓDULO 4: INDO MAIS LONGE 

BÔNUS 1 

MANUAL DAS PREPOSIÇÕES 

Muitas preposições (palavrinhas de ligação) podem cumprir diferentes 

funções (lugar, tempo, movimento, etc.). É preciso prestar muita atenção  ao 

contexo em que a palavra aparece. 

I. Preposições de lugar

 ON – em cima
There are some pictures on the wall and some books on the shelf.

 UNDER – embaixo
The dog is under the table.

 BEHIND – atrás
The dog is hidden behind the door.

 BETWEEN – entre ( usado para algo que está posicionado entre duas
coisas)
I sit between Lucy and August in the classroom.

 IN FRONT OF – na frente

Atenção para o uso do “in front of“ quando estamos numa rua. Se dissermos que 
estamos “in front of the Mall”, estamos na frente do shopping, mas na mesma 
calçada. Se você quiser dizer que está na frente do Mall, mas do outro lado da rua, 
deve dizer: “I’m opposite the Mall”. 

 NEXT TO – ao lado de
There was a restless woman sitting next to him.

 NEAR – perto, próximo
I love going to the library near my house.



Atenção para não confundir estas duas últimas. Se você está exatamente ao lado de 
alguém ou algo, deve usar next to. Veja: 

 I am sitting next to Fabian. (Eu estou sentado ao lado do Fabian.)
Porém, se você estiver sentado próxima a algo ou alguém, mas não 
necessariamente ao lado, irá dizer: “I am sitting near the exit.” (Eu estou sentado 
próximo à saída.) 

 OVER – sobre
The helicopter flew over the city.

 BELOW – abaixo
Please, read the explanation below the picture.

Outra questão importante é o uso das preposições into e onto. Serão o mesmo 
que in e on? NÃO!!! Usamos into e onto quando queremos dar ideia de 
movimento. Exemplos: 

 She is putting her keys into her purse.
 I saw the boy trying to climb onto the wall.

Brasileiros se incomodam bastante com o uso de in, on e at. Embora em geral, os 
dignificados sejam: in = dentro e on = em cima, nem sempre é assim quando 
estamos falando da localização espacial de algo ou alguém e, para completar, não 
existe uma regra específica para seu uso. 

 Dica valiosa: o in em geral é para uma área mais fechada. Exemplo:
Hellen is not here, she is in her office. (Hellen não está aqui. Ela está no escritório 
dela.)  

Atenção: dizemos “in the car”, mas por outro lado, dizemos “on the train”, “on the 
bus”, “on the ship” e “on the airplane”. 

 ON é mais usado para lugares mais abertos: on the farm, on the beach.

 AT é usado quando pensamos num lugar como sendo um ponto;
Exemplo: I’ll pick her up at the airport. (Vou buscá-la no aeroporto.)

 ABOUT– aqui e lá, em todas as direções; perto, ao redor.
Those mountains are about six miles away.

 ABOVE – uma coisa que está mais alta em relação à outra; acima.
The snow above the valley still hasn't melted yet.



 ACROSS – em ou para o outro lado; o outro lado.
That bridge will get you across the Red River.

 AFTER – anterior ao lugar; atrás.
The dog has come after me.

 AGAINST – em contato com algo; contra, junto de.
Still tired, Adam leaned against the tree.

 ALONG – no ou ao lado da extensão de algo, sobre ou por toda a extensão de
algo; ao longo de.
Drivers must pay attention to the signs along the highway.

 AMONG – cercado por algo, incluído em um grupo de algo; entre (várias
coisas).
Don’t worry, you’re among friends.

 AROUND – em círculo, ao longo de uma circunferência; em torno de, ao
redor
The scared boys were sitting around the gate.

 BEFORE – adiantado, avançado, adiante; a frente de.
Don’t put the cart before the horse. (Não colque a carroça na frente dos

bois.)

 BENEATH – em um lugar mais baixo; abaixo, sob, coberto por, por baixo de.
I can’t breathe beneath the water.

 BESIDE – junto a ou no lado de algo; ao lado.
She has a little table beside the bed.

 BEYOND – no lado mais afastado de algo; além.
All those dreams were beyond his reach.

 BY – próximo em espaço; o lado.
Hellen was sitting by her computer and talking on the phone.

 CLOSE TO – perto de algo; próximo a.
The flower was close to the window.

 INSIDE – o interior, a parte interior; o lado de dentro.
There was a lot of junk inside Bob’s desk.

 OFF – de modo a ser ou se manter afastado; fora de, distante.
His shoes are off his feet.

 OPPOSITE – colocado ou localizado diretamente do outro lado de uma
outra coisa; oposto a, do outro lado.
Josh sat opposite his brother.



 OUTSIDE – o exterior, a parte externa; o lado de fora.

 THROUGHOUT – através da totalidade de algo; por todo.
The internet connects people throughout the world.

 UNDERNEATH – a parte inferior da superfície de algo, no fundo de algo;
abaixo, embaixo.
I can’t breathe underneath the water.

II. PREPOSIÇÕES DE TEMPO

 IN – usamos in para meses, anos, séculos e longos períodos:

 Ann’s birthday is in February.
 My grandfather was born in 1922.
 The movie is set in the next century.
 I hope we will meet again in the summer.

 ON – usamos on para dias da semana e datas:

 The meeting is on March 21st.
 The party is on Saturday.
 Americans usually have a special dinner on Thanksgiving Day.

 AT – usamos at para horas e para tempo exato.

 The show starts at seven o’clock.
 I usually read a book at bedtime.

Contudo, é muito comum ouvir pessoas falando “She will move in next year.”, nesse 
caso há uma clara transposição do português, pois dizemos “Ela vai se 
mudar no ano que vem”. Mas, em inglês nunca usamos uma preposição antes 
de next e last nesse contexto. Sendo assim, dizemos: 

 Jenny will move next year.
 Barbra moved last year.

 ABOUT – alguma coisa próxima ou aproximada; cerca de, por volta de,
sobre.
I went to the dentist about a week ago.

 AFTER – um tempo que é mais tarde que outro tempo; depois, após.
After the meal she didn’t wash the dishes.

 BEFORE – um tempo anterior; antes.

http://www.englishexperts.com.br/forum/dias-da-semana-em-ingles-t1155.html


Things seemed to be much easier before their marriage. 

 BY – durante o tempo de algo; por, pelo, pela.
“The world will always welcome lovers as time goes by”.

 DURING – ao longo de todo um tempo ou um ponto específico ao longo de
todo um tempo; durante.
My father was born during the war.

 FOR – em um tempo específico; por, durante.
Taken by surprise, Alfred was silent for a few minutes.

 FROM – o ponto de início; de.
She waited in line from eight to ten.

 OVER– mais, em excesso ou além de algo; mais de, acima.
She must be over fifty.

 SINCE – em algum ou em qualquer momento entre antes e agora; desde.
We’ve known each other since we were kids.

 T0 – antes de um tempo ou até certo tempo; até.
I have class from 8 to 11:40.

 UNTIL / TILL – antes ou até um tempo específico ou ocorrência; até.
Hugh couldn’t wait until Saturday.

 UP TO – tanto quanto ou não mais que certo ponto; até.
The passionate couple danced up to the sunrise.

 WITHIN – não exceder os limites ou a extensão de tempo; dentro de.
Your books will arrive within a couple of days.

III. PREPOSIÇÕES DE DIREÇÃO E MOVIMENTO

 ACROSS – transversalmente, de modo a atravessar; através, de um lado a
outro.
To get to the other side of the park, go across the bridge.

 AGAINST – em uma direção ou curso opostos  algo; de encontro a, contra.
The waves are crashing against the rocks.

 ALONG – pelo curso de algo; pelo(a) / ao longo de.
The ancient trees are lined up along the road.

 AROUND – em uma posição de modo a cercar, rodear circular; ao redor.



It's fun to hang around downtown San Francisco during the day. 

 DOWN – em uma posição descendente, que desce; para baixo.
The train is coming down the track.

 FROM – um ponto de partida para um movimento; de.
I’m leaving from home, then I’ll pick you up at the train station.

 INTO – o movimento do lado de fora em direção ao lado de dentro, meio ou
profundidade de algo; para dentro de.
Caroline went into the bookstore.

 ONTO – movimento ascendente, de modo a ficar estar em cima de algo;
para cima de.
The cat jumped onto the bed.

 OUT OF – de dentro direcionado para o lado de fora de algo; fora de.
The audience came out of the theater before the end of the play.

 THROUGH – de um lado em direção ao lado oposto; através.
Buses and cars drive through the city.

 TO – na direção de algo ou ao alcance de algo; para, em direção a.
You’ve been to Italy, haven’t you? [Você já esteve na Austrália, não é?]

 TOWARD – na direção de algo, aproximando ou encarando algo; em
direção.
She moved toward the door.

 UP – de um ponto mais baixo para um ponto mais alto ou em direção a um
ponto mais alto; para cima.
You need to walk up the stairs to get to the temple.

Preposições e transporte 

 BY:  car, bus, bike, train, plane, boat. Veja:

I went to school by bike.  
This time, we are going home by plane. 

 Mas quando houver um pronome possessivo ou um artigo antes do
substantivo deveremos usar: in para carro, táxi e on para transporte
público ou bicicleta.

I came to work in my car.  
They left my bag on a bus. 

 A mesma regra usada para in e para on se aplica para get in e get on. Veja:



Please, get in the car.  
Guys, get on the train quickly! 

 Para falar ir a pé devemos usar a preposição on e não by.

Ex.: Bob went to the supermarket on foot. 

IV. PREPOSIÇÕES PARA INFORMAÇÃO GERAL

 ABOUT –  em referência a algo, relacionado a algo; a respeito de, sobre,
relativo a.

I can’t do anything about it. 

 ACCORDING TO – como é determinado, afirmado ou indicado por alguém; e
acordo com.
According to the map this should be the way to the lost treasure.

 APART FROM – com a exceção de algo; exceto por.
Apart from a few scratches, the car was undamaged.

 AS FOR – em referência a algo, a respeito de algo; quanto a.
I will take care of the dishes, as for the garbage, can you please take it out?

 BECAUSE OF  – em virtude de algo, em razão de algo; por causa de.
Because of the bad weather she stayed home the whole week.

 BUT – com a  exceção de, salvo algo; exceto, a não ser.
You can come any day, but Tuesday.

 BY – em nome de alguém; por, por intermédio de.
It is proved by my fine points. [Está provado pelos meus pontos minuciosos.]

 CONCERNING – relacionado a algo ou tendo a ver com algo; com relação a.
Hellen had a problem concerning some software on her computer.

 DESPITE – quando acontece uma coisa que, surpreendentemente, não
impede que outra coisa não seja verdade; apesar de.
Despite a weather forecast of heavy rain, the guys decided to go camping.

 EXCEPT – a única coisa apresentada para a qual a afirmação principal não
se aplica; exceto.
Julian likes to play all sports except baseball.

 EXCEPT FOR – com a exceção de algo, se não fosse por algo; exceto por.
Except for when it snows, they spend a lot of time outdoors.

 FOR – referente a algo; em relação a; para.



Window boxes are great for growing flowers. 

 FROM – com algo sendo a fonte, a causa ou o agente de algo; de, do, da.
My friend Melissa comes from an Italian village.

 IN ADDITION TO – em adição de algo; além de.
Adam looked at her and gave her a special attention in addition to his usual
smile as host.

 IN CASE OF – se algo incomum ou inesperado acontecer; no caso de.
In case of accident, call the Fire Department.

 IN PLACE OF – como substituto de algo; no lugar de.
John came to help in place of Max, who was sick.

 IN SPITE OF – sem levar algo em conta; embora, apesar de.
He got the job in spite of his prison record.

 INSTEAD OF – algo que não é feito, não é utilizado ou não é verdade em
contraste com algo que é feito, utilizado ou é verdade; o lugar de.
Instead of having Italian food, we ended up going for Chinese.

 OF – propriedade, distância ou origem de algo; de.
“The sounds of the city sifting through trees settle like dust on the
shoulders of the old friends”.

 REGARDING – a respeito de algo, em referência a algo; em relação a.
I have some questions for my doctor regarding some pain in my lower
back.

 TO – com o propósito de algo; afim de.
Sandra provided the money to buy a new car.

 UNLIKE – não é comum ou não se parece com algo, em contraste com algo;
diferente de.
This is unlike anything I've ever seen before!

 WITH – o mesmo tempo, companhia, posse, opinião, ação, presença de algo;
com.
Did you go with Fabian?

 WITHOUT – ausência ou falta de algo; em.
I saw Adam riding his bike without a helmet.

V. Um pouco mais sobre IN – ON – AT

IN, ON e AT são as preposições mais utilizadas em contextos os mais 
variados. Por isso, é necessário dedicar mais atenção a elas. 



IN, ON e AT estabelecem sentido de tempo ou de lugar, havendo pelo menos 
três usos para cada. Veja: 

Tempo 

1. In é utilizado para

 Indicar períodos do dia:

I like jogging in the morning. 

 Indicar mês:

Their wedding is in June. 

 Indicar estações do ano:

Days are usually darker in the winter. 

 Indicar ano, década, século ou era:

Pop music was far more creative in the ‘80s than now. 

2. On é utilizado para

 Indicar dia do mês

Hellen and John are going to marry on April 5th. 

 Indicar dia da semana:

It’s Pizza day on Thursdays. 

 Indicar data + day:

Families usually get together on Thanksgiving. 

 Indicar período específico do dia:

Hugh has English class on Tuesday morning. 



3. At é utilizado para

 Indicar períodos do dia + time:

We are going to the bank at lunchtime. 

 Indicar hora

The meeting is going to be tomorrow at nine o’clock. 

 Indicar datas específicas:

We are going to gather the whole family at Christmas. 

Lugar 

1. In é utilizado para

 Indicar continente:

Italy is in Europe. 

 Indicar país:

Fred has lived in Brazil for many years. 

 Indicar estado:

There are so many job opportunities in São Paulo. 

 Indicar cidade:

You can find beautiful beaches in Fortaleza. 

 Indicar bairro:

I would like to live in Downtown Manhattan, the busiest neighborhood of New 
York City.   



2. On é utilizado para

 Indicar nome de rua:

Turn left on Monroe Street. 
 Indicar avenida:

There are very fine jewelry stores on 5th Ave. 

 Indicar praça:

There’s a weekly concert on Madison Square Park. 

3. AT é utilizado para

 Indicar rua com número:

Dr. Brown lives at 42, Cunningham St. 

 Indicar horário específico:

The meeting is at nine o’clock. 

 Indicar locais específicos

Ann’s at the bank now. 


